

Etrange trahison! Ce fut par trop d'amour qu'il se couvrit de honte. Ce n'est point l'ordinaire parmi les hommes. Mais veuillez remarquer, Monsieur, que Lubin était un chien.

J'espère que vous me pardonnerez cette trop longue réponse. J'ai été si étonné et si glorieux de prendre pour une fois votre sûre érudition en défaut sur une question lyonnaise, que je n'ai pas su résister au plaisir d'en savoir, — hélas! sur un seul point, — un peu plus long que vous.

Avec mes affectueux respects.

R. DE CAZENOVE.

